

# Hospital Calvo Mackenna

Señor Director:

A propósito de la urgente necesidad de volver a habilitar el Hospital Calvo Mackenna tras el incendio que sufrió en octubre del año pasado, vale la pena mencionar la oportunidad que implica promover la colaboración público-privada para hacer frente a esta emergencia.

El Hospital Calvo Mackenna es un centro pediátrico de referencia que debe volverse operativo a la brevedad. La experiencia de Desafío Levantemos Chile ante las catástrofes refleja que las alianzas público-privadas para abordar estas emergencias son un camino a seguir y este caso no es la excepción.

En 1985, el doctor Federico Puga Concha creó la Corporación de Amigos del Hospital Calvo Mackenna (Amicam), para reunir fondos que permitiesen adquirir equipamiento, remodelar la infraestructura y contribuir al fortalecimiento de sus profesionales.

Volver a habilitar el Hospital Calvo Mackenna es una iniciativa de impacto

colectivo donde el Ministerio de Salud, el Servicio de Salud Metropolitano Oriente, la Dirección del Hospital, su comunidad médica, el Gobierno Regional Metropolitano, Amicam y el sector privado se articulen y saquen adelante la tarea de dejarlo operativo en el plazo más acotado posible, para lo cual es necesario hacer un uso eficiente de todos los recursos involucrados.

No es fácil imaginar una iniciativa más propicia para lograr la colaboración público-privada como la que ofrece la necesidad de reconstruir y reequipar un Hospital Pediátrico como el Calvo Mackenna. De darse, podríamos decir que el entendimiento común del problema y el enfoque conjunto para resolverlo fue posible gracias a que todas las partes involucradas pusieron por delante el bienestar de los niños de Chile.

**IGNACIO GREZ VALDÉS**

Director de Salud de Desafío Levantemos Chile